

VISITE DU PAPE FRANÇOIS À VENISE

REGINA CAELI

Place Saint-Marc (Venise)
5e dimanche de Pâques, 28 avril 2024

[Multimédia]

Avant de conclure notre <u>célébration</u>, je voudrais vous remercier de votre participation. Je remercie chaleureusement le patriarche Francesco Moraglia, et avec lui les collaborateurs et les bénévoles. Je remercie les autorités civiles et les forces de l'ordre qui ont facilité le déroulement cette visite. Merci à tous!

Comme chaque dimanche, nous voulons invoquer l'intercession de la Vierge Marie pour les nombreuses situations de souffrance dans le monde.

Je pense à Haïti, où l'état d'urgence est en vigueur et où la population est désespérée par l'effondrement du système de santé, la pénurie alimentaire et la violence qui poussent les gens à fuir. Nous confions au Seigneur le travail et les décisions du nouveau Conseil présidentiel de transition, formé jeudi dernier (jeudi 25 avril, ndlr) à Port-au-Prince, afin qu'il puisse, avec le soutien renouvelé de la communauté internationale, conduire le pays vers la paix et la stabilité dont il a tant besoin.

Je pense à l'Ukraine martyrisée, à la Palestine et à Israël, aux Rohingyas et aux nombreuses populations qui souffrent à cause de la guerre et de la violence. Que le Dieu de la paix illumine les cœurs pour que grandisse en tous la volonté de dialogue et de réconciliation. Chers frères et sœurs, merci encore pour votre accueil!

Merci au patriarche. Je vous emmène avec moi dans la prière; et vous aussi, n'oubliez pas de prier pour moi, car ce travail n'est pas facile!

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana